

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,  
aber du bist überall, wo wir sind.*

## DANKSAGUNG

# Gertrud Krumm-Füss

22. Mai 1931 bis 23. Oktober 2022

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von unserer Mutter und Schwester erfahren durften. Auch für die vielen Blumen- und Geldspenden danken wir herzlich.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal des Pflegezentrums Eulachtal in Elgg für die liebevolle Betreuung sowie der behandelnden Ärztin Frau Dr. Simone Meyer.

Ebenso danken wir Herrn Pfarrer Felix Reutemann sowie Dieter Müller für die würdevolle Abdankung und die trost- und hoffnungsspendenden Worte.

Wiesendangen, im November 2022

Die Trauerfamilie